



JORNADAS TRANSPARENCIA Y PODER JUDICIAL

La “Plataforma Cívica por la Independencia Judicial” y la Fundación “Hay Derecho” celebraron el jueves doce de febrero de 2015 una jornada sobre Transparencia y Poder Judicial en la sede de la “Escuela de Técnica Jurídica” en Madrid donde se presentaron los informes de la Plataforma sobre nombramientos discrecionales del Consejo General del Poder Judicial. Al acto acudió, en representación del CGPJ, la vocal Mar Cabrejas así como Elisa de la Nuez por la citada Fundación y Agustín Azparren, exvocal del Consejo y Presidente de la Plataforma, que moderó la mesa redonda (respectivamente, de izquierda a derecha, en la foto superior).



También estuvieron participaron el magistrado Jesús Villegas, como Secretario General de la Plataforma, y Manuel Villoria, catedrático que habló por la ONG “Transparencia Internacional” (respectivamente, de izquierda a derecha, en la foto inferior). La discusión alcanzó niveles de gran intensidad al cuestionarse que los nombramientos del Consejo no obedeciesen sólo a criterios jurídicos sino que estuviesen influidos por consideraciones políticas.

A continuación se incluye un enlace al video de la sesión:

[tp://www.aproed.org/comunicacion](http://www.aproed.org/comunicacion)

La Plataforma agradece a la asociación APROED haber proporcionado los medios técnicos para grabar la sesión así como la Escuela de Práctica Jurídica haber cedido el local para la organización del acto.